



Jorge Álvarez Máynez arropa candidaturas a Barrales y Cuevas: 'se vale rectificar'

Jorge Álvarez Máynez, precandidato de Movimiento Ciudadano a la Presidencia de la República, arropó las candidaturas al Senado de la experredista, Alejandra Barrales y simpatizante de la coalición opositora, Sandra Cuevas, al afirmar que en política se valen los cambios de consciencia en pro de México.

En Fórmula Noticias con Azucena Uresti, el emecista comentó que en el caso de la alcaldesa con licencia de Cuauhtémoc tuvo algunas diferencias en el pasado, sin embargo, celebró que se haya dado cuenta cómo actúa el PRI y que en el servicio público se debe rectificar.

Y es que apenas el año pasado, ambos políticos se confrontaron en redes sociales luego que Álvarez Máynez participó en la pinta de una barda con la leyenda: "Con el PRI ni a la esquina" para promover a Movimiento Ciudadano en la demarcación y acto seguido, Sandra Cuevas la mandó repintar con la leyenda "Viva México" acompañado del mensaje que los "aliados de Morena" no tenían cabida en la Cuauhtémoc.

"Creo que Sandra Cuevas se ha dado cuenta de cuál era la manera de operar y estoy absolutamente convencido, a ver ni modo que te diga que está bien que me hayan borrado una barda, que se hayan utilizado los recursos de la alcaldía en ese momento, yo no creo en las vueltas en U de 180 grados, pero creo en poner las cosas en perspectiva con las críticas que haya, que son válidas y que son deseables", lanzó Álvarez Máynez.

En el caso de la experredista Alejandra Barrales, y quien fue candidata a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, dijo que en su caso es un buen perfil para Movimiento Ciudadano ya que siempre ha estado de lado de las políticas de vanguardia como el derecho a las mujeres de decidir y el matrimonio igualitario, por poner algunos ejemplos.





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	21/02/2024	LEGISLATIVO

Ayer, Sandra Cuevas, Alejandra Barrales se registraron para contender en las elecciones 2024 por un escaño en el Senado en primera y segunda fórmula, en tanto, Gibrán Ramírez buscará la diputación federal de la CDMX.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/2/20/jorge-alvarez-maynez-arropa-candidaturas-barrales-cuevas-se-vale-rectificar-802820.html>